

Correo

Frustran elección del TC

04 de Junio del 2010

LIMA. Ayer se tenía planeado que el pleno del Parlamento votara el tan discutido proyecto de retorno a la bicameralidad, pero la intención quedó en nada luego de que la sesión se suspendiera hasta la próxima semana tras el incidente protagonizado por el legislador Víctor Andrés García Belaunde, quien tildó de "indigna" a la bancada aprista por abstenerse de votar en la elección de un nuevo miembro del Tribunal Constitucional (TC).



El desbarajuste se inició pasado el mediodía, cuando el pleno contaba con la asistencia de 112 congresistas para votar la elección del jurista Carlos Ramos Núñez como uno de los dos miembros faltantes del TC.

La propuesta de Ramos sólo consiguió 78 votos a favor (de los 81 que requería), pues el APRA se abstuvo de hacerlo y los legisladores Walter Menchola y Fabiola Morales, de Solidaridad Nacional, extrañamente se retiraron del hemiciclo.

"INDIGNA". Luego de ello, García Belaunde calificó a la bancada aprista de "indigna, miserable y nauseabunda" por su actitud evasiva. "Hay congresistas que se han retirado de la sala y recibieron llamadas de un congresista aprista, de Jorge del Castillo o de José Vargas", denunció.

Pese a los reclamos, el popular "Vitocho" no retiró la frase, por lo que la sesión del pleno fue suspendida hasta las 16.00 horas. Con la suspensión, se pasó para la próxima semana la votación del segundo postulante al TC, Óscar Urviola Hani.

Por la tarde, tras reanudarse el pleno, "Vitocho" volvió a negarse a retirar el adjetivo ante la crítica de los apristas, y ello motivó que el titular del Parlamento, Luis Alva, suspendiera nuevamente la sesión y llamara a los voceros del Congreso para definir una sanción contra García Belaunde.